
Frau Böhmer berichtet über die eingegangene Stellungnahme der Arbeitsgemeinschaft der 
Naturschutzverbände im Oberbergischen Kreis. Den Vorschlag, den ehemaligen Wasserturm als 
Aussichtsturm einzuplanen, befürwortet Frau Böhmer. Den Gedanken hier eine Ökosiedlung 
entstehen zu lassen, bewertet sie jedoch aus Vermarktungsgründen negativ. 


